

Chevalier de la Légion d'honneur en 1886, il était chargé d'une mission scientifique en Allemagne; puis en Autriche l'année suivante, et il recevait enfin la rosette d'officier de la Légion d'honneur à son retour d'une importante mission scientifique à l'Exposition de Chicago en 1894.

Cette même année il fonda la *Revue de gynécologie et de chirurgie abdominale* qu'il dirige avec un soin jaloux.

Depuis ce temps le professeur Pozzi a continué son ascension vers les sommets. Membre de l'Académie de Médecine en 1896, élu au Sénat français par la Dordogne en 1898 comme républicain progressiste, il fut nommé titulaire de la chaire de gynécologie à la Faculté de Médecine il y a environ deux ans. Cette chaire fut dotée par la ville de Paris et offerte au Dr Pozzi, le véritable créateur de la gynécologie en France. Il y donne, à l'hôpital Broca, construit sur ses conseils et d'après les progrès les plus récents en hygiène, un enseignement très suivi tant par les médecins français que par les médecins étrangers.

Ajoutons que le professeur Pozzi est l'ami des artistes et admirateur passionné des beaux-arts. Les murs de son hôpital Broca sont décorés de peintures signées de noms de maîtres. C'est non-seulement un hôpital moderne, au point de vue hygiénique, c'est aussi un hôpital "aimable" par l'art qui élève en même temps qu'il apaise et qu'il s'érige en consolateur des affligés.

Le 30 juin dernier, le prof. Pozzi était élu président d'honneur à perpétuité de l'Association des médecins de langue française de l'Amérique du Nord dont le deuxième Congrès, auquel il a pris une part active comme délégué officiel, a eu lieu à Montréal récemment.

Comme on le voit, à des qualités natives exceptionnelles le professeur Pozzi joint la ténacité, le travail et la constance dans l'effort.

C'est un noble exemple à suivre.

J.-A. LESAGE.

---